

Pengajian Rutin Selapanan Di Kemalang Peringati Hari Santri Nasional

Agung widodo - KLATEN.JURNALIS.ID

Oct 20, 2024 - 15:19



Pengajian Rutin Selapanan Di Kemalang Peringati Hari Santri Nasional

Klaten – Dalam rangka memperingati Hari Santri Nasional Tahun 2024, Babinsa Kemalang, Sertu Narwanto mewakili Danramil 13/Kemalang Kodim 0723 Klaten menghadiri pengajian rutin selapanan malam Ahad Kliwon yang diselenggarakan oleh Rijalul Ansor GP Ansor Kemalang. Acara berlangsung di halaman Mushola Baitul Rohman, Dukuh Kantilrejo Desa Kemalang Kabupaten Klaten dan dihadiri

oleh sekitar 300 orang. (19/10/2024)

Penceramah KH. Hasyim Asy'ari, pengasuh Pondok Pesantren Nurul Anwar dari Magelang, menjadi narasumber dalam pengajian tersebut. Dalam tausiah yang disampaikan, KH. Hasyim menekankan pentingnya nilai-nilai keagamaan dan peran santri dalam pembangunan masyarakat.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, antara lain Gus Sayuti pengasuh Pondok Pesantren Fatkhul Huda, Kepala Desa Kemalang Didit Adiantoro, ST serta Rois Syuriah MWC NU Kemalang KH. Abdul Manan. Kehadiran tokoh agama dan masyarakat desa menambah semarak acara.

Kepala Desa Kemalang, Didit Adiantoro mengapresiasi partisipasi masyarakat dalam pengajian ini. Ia berharap kegiatan seperti ini dapat memperkuat ukhuwah Islamiyah dan meningkatkan keimanan serta ketaqwaan warga desa.

“kegiatan seperti ini harapannya dapat terus dilaksanakan, agar kita semakin solid dalam membangun desa dan mari kita jaga silaturahmi untuk terus memperkuat ukhuwah Islamiyah di antara kita,” ujar Kepala Desa Kemalang.

Saat ditemui, Babinsa Sertu Narwanto mengatakan bahwa kegiatan ini bukan hanya sekedar pengajian rutin selapanan malam Ahad Kliwon, tetapi juga sebagai momen untuk mempererat tali silaturahmi di antara masyarakat.

“Kegiatan ini bukan hanya sekedar pengajian rutin selapanan malam Ahad Kliwon, tetapi juga sebagai momen penting untuk mempererat tali silaturahmi di antara masyarakat. Dalam acara ini, kita bisa bersilaturahmi dan saling berbagi ilmu serta pengalaman,” ungkap Sertu Narwanto

“Saya berharap, melalui kegiatan seperti ini, kita dapat memperkuat kebersamaan dan meningkatkan kepedulian antar warga, serta menumbuhkan semangat gotong royong untuk kemajuan desa kita,” tambahnya.

Dengan semangat kebersamaan, pengajian rutin selapanan malam Ahad Kliwon sekaligus memperingati Hari Santri Nasional Tahun 2024, tidak hanya menjadi ajang silaturahmi, tetapi juga meneguhkan komitmen masyarakat Kemalang untuk menjalankan nilai-nilai kebaikan dalam kehidupan sehari-hari. (Red)

